

**Wahlauf
zur Europawahl 1989**
der Freien Demokratischen Partei

**„Am 18. Juni entscheiden Sie, ob sich Europa
lohnt“**

(Beschlossen auf dem Bundesparteitag
in Köln am 27./ 28. Mai 1989)

**Am 18. Juni
entscheiden Sie,
ob sich Europa
lohnt.**

**Wahlaufruf zur
Europawahl 1989.**

F.D.P.
Die Liberalen

E1-753

Am 18. Juni entscheiden Sie über Deutschlands Zukunft.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

diese Europawahl ist so wichtig wie die nächste Bundestagswahl. Für unsere politischen Erfolge, für unsere demokratische Kultur, für unsere Zukunft in Deutschland.



Die F.D.P. steht in der Bundesrepublik für verlässliche Friedenspolitik, für wirtschaftliche Kompetenz, für Anerkennung der persönlichen Leistung und für den Schutz der Bürgerrechte. Das brauchen wir auch für Europa.

Wir wollen Wettbewerb und Marktwirtschaft. Das ist unser Erfolgsrezept für Europa. Die deutsche Wirtschaft, die so gut funktioniert, darf auch in Zukunft nicht reglementiert werden.

Wir wollen eine Steuerpolitik, die persönliche Leistung belohnt, statt die Bürger durch immer neue Abgaben- und Steuererhöhungen zu bestrafen.

Wir wollen unsere Umweltpolitik, die auf Marktwirtschaft setzt, auch in Europa verwirklichen.

Wir wollen die Friedenspolitik, die Hans-Dietrich Genscher vertritt, damit wir die neuen Chancen der Entspannung nutzen, statt wie andere Parteien in alten Blöcken zu denken.

Wir wollen mehr Liberalität und mehr Freiheit für den Einzelnen, statt Bevormundung und Gängelei durch Konservative und Sozialisten.

Wir wollen die Demokratie in Deutschland und Europa gegen rechte und linke Extreme verteidigen und die demokratische Kultur als ausgleichende Kraft der Mitte bewahren.

Das liberale Europa lohnt sich.

F.D.P.
Die Liberalen

Rüdiger von Wechmar



Die F.D.P. sorgt dafür, daß in unserem Land weder sozialistische Utopien noch konservative Kleinkariertheit die Politik bestimmen, sondern Freiheit mit Vernunft. Davon hat unser Land profitiert. Davon muß auch Europa profitieren.

Immer mehr Entscheidungen fallen in Europa. Am 18. Juni geht es also nicht nur um die Zusammensetzung des Europäischen Parlamentes, sondern um die Zukunft Deutschlands.

Am 18. Juni dürfen wir die Vorteile und Chancen der Bundesrepublik nicht aufs Spiel setzen. Sozialisten und Konservative wollen über die EG freiheitsfeindliche Ziele durchsetzen, die sie wegen der F.D.P. in der Bundesrepublik nicht verwirklichen können. Mit Hilfe der EG wollen sie unsere auf Leistung und Wettbewerb aufgebaute, erfolgreiche Wirtschaft verändern. Mit Hilfe der EG wollen sie Bürgerrechte abbauen. Mit Hilfe der EG wollen sie vernünftige Fortschritte bei der Abrüstung blockieren. Ein solches Europa will die F.D.P. nicht. Die F.D.P. setzt sich für ein Europa ein, das sich lohnt: für mehr Wohlstand, für mehr persönliche Freiheit, für einen stabilen Frieden.

Was die Liberalen für die Bundesrepublik geleistet haben, lohnt sich erst recht für Europa.

Deshalb überlassen Sie Europa nicht den anderen. Gehen Sie wählen.

Sie haben nur eine Stimme.



Wählen Sie Verantwortung.

Stimmen Sie für Vernunft. Machen Sie die Mitte stark. Wählen Sie F.D.P.

Das liberale Europa lohnt sich.

F.D.P.
Die Liberalen



Das liberale Europa lohnt sich.

Die F.D.P. sichert Frieden durch Vertrauen und Zusammenarbeit.

Das liberale Europa lohnt sich für den Frieden.

Die F.D.P. will mehr Marktwirtschaft.

Das liberale Europa lohnt sich für Wirtschaft und Verbraucher.

Die F.D.P. will Demokratie statt Bürokratie.

Das liberale Europa lohnt sich für unsere Bürgerrechte.

Die F.D.P. kämpft für eine lebenswerte Umwelt.

Das liberale Europa lohnt sich für unsere Umwelt.

Die F.D.P. will Steuern senken.

Das liberale Europa lohnt sich für unsere Steuerzahler.

Die F.D.P. sichert den inneren Frieden.

Das liberale Europa lohnt sich für unseren Rechtsstaat.

Die F.D.P. sieht Bildung als entscheidende Zukunftschance.

Das liberale Europa lohnt sich für unsere Jugend.

Die F.D.P. will, daß wir uns alle mehr Wohlstand leisten können.

Das liberale Europa lohnt sich für unseren Lebensstandard.

Die F.D.P. schafft mehr Freiheit für den einzelnen.

Das liberale Europa lohnt sich für unsere Freiheit.

Die F.D.P. will die Zukunft sichern.

Das liberale Europa lohnt sich für die Menschen.

Deshalb muß die F.D.P. ins Europäische Parlament.

Deshalb am 18. Juni, F.D.P. wählen.

Entscheiden Sie sich am 18. Juni:

- **Gegen extreme Parteien von rechts und links.**
- **Für Stabilität unserer Demokratie.**
- **Für Ausgleich und Vernunft.**
- **Für Stärkung der politischen Mitte.**

Diesmal F.D.P. wählen. Die Liberalen.